



FAN GUIDE 2023



STAIRMAN

STYRIAN X-TREME TRIATHLON

Herzlich Willkommen beim STEIRAMAN Fanguide 2023!

Am Sonntag, 13.08.2023 ist es endlich wieder so weit! Bereits zum fünften Mal stellen sich heuer wieder außergewöhnliche Athlet:innen aus dem In- und Ausland dem STEIRAMAN! 2023 ist ein Jahr vieler Premieren. Natürlich sind wir stets bemüht, unsere Veranstaltung weiter zu entwickeln und für Athlet:innen und Zuseher:innen noch attraktiver zu machen.

So stehen heuer erstmalig vier Bewerbe unter der Marke STEIRAMAN am Programm. Neben dem klassischen Styrian X-treme Triathlon gibt es heuer auch die Premieren des STEIRAMAN Speed mit verkürzter Laufstrecke, des STEIRAMAN SKYrun mit längerer und fordernderer Strecke und des STEIRAMAN Speedtrail am Programm. Auch heuer kommt unseren Fans wieder eine ganz wichtige Rolle zu – und deshalb wollen wir Euch auf diesem Wege alle wichtigen Infos für unsere Zuseher:innen zukommen lassen.

Welcome to the STEIRAMAN Fan Guide 2023!

On Sunday, August 13th, 2023 it's finally that time again! For the fifth time this year, exceptional athletes from Germany and abroad will face the SEIRAMAN! 2023 is a year of many firsts. Of course, we always strive to further develop our event and make it even more attractive for athletes and spectators. This year, for the first time, there are four competitions under the STEIRAMAN brand. In addition to the classic Styrian X-treme Triathlon, the program this year also includes the premieres of the STEIRAMAN Speed with a shorter running route, the STEIRAMAN SKYrun with a longer and more demanding route and the STEIRAMAN Speedtrail. Our fans have a very important role to play again this year - and that's why we want to send you all the important information for our viewers in this way.



Das Programm / Timetable

09:00 Uhr	Start STEIRAMAN Classic & Speed	Grüne Lagune
10:00 Uhr	Start STEIRAMAN SKYrun & Speedtrail	EventArea Schmelz
10:45 Uhr – 11:30 Uhr	First Finisher STEIRAMAN Speed & STEIRAMAN Speedtrail	EventArea Schmelz
ab 12:00 Uhr	First Finisher STEIRAMAN Classic & STEIRAMAN SKYrun	EventArea Schmelz
15:30 Uhr	STEIRAMAN Siegerehrung 2023	EventArea Schmelz

STEIRAMAN Hotspots

Schwimmen/Swim Grüne Lagune

Radfahren/Bike Kapellenweg Judenburg
„Weißes Kreuz“ Reiterbauer
Schmelz Hütte / EventArea

Laufen/Run Schmelz Hütte / EventArea
Hohe Ranach
Oberer Winterleitensee
Kreiskogel

Um großes Verkehrsaufkommen auf der Radstrecke zu vermeiden ersuchen wir alle Zuseher:innen, vor 10:00 Uhr mit dem PKW in Richtung EventArea bzw. Laufstrecke anzureisen.

In order to avoid heavy traffic on the bike course, we ask all spectators to arrive by car in the direction of the event area or running course before 10:00 a.m.



Adressen für die Eingabe ins Navigationsgerät Addresses for entry into the navigation device

Grüne Lagune
Ritzendorf 4
8714 St. Lorenzen bei Knittelfeld

EventArea Schmelz
Ossach 37
8750 Judenburg



Der STEIRAMAN im Internet STEIRAMAN online

Die genauen Streckenbeschreibungen findest Du unter
Further Information about our courses you find here
<https://www.steiraman.at/steiraman-triathlon/strecken-courses/>

Hier findest Du alle Ergebnisse und Fotos des STEIRAMAN 2019-2022
Here you will find all the results and photos of the STEIRAMAN 2019-2022
<https://www.steiraman.at/steiraman-history/>

Auf unserer Homepage findest Du auch die Eventvideos 2019-2022
On our homepage you will also find the event videos 2019-2022
<https://www.steiraman.at>

STEIRAMAN Sportmesse in der EventArea STEIRAMAN Fair in our EventArea

Am 13.08.2023 wartet auch eine kleine aber feine Sportmesse mit tollen Ausstellern im Start-/Zielbereich der EventArea bei der Schmelz Hütte auf alle Interessierten, bei der wir unter anderem auch unseren langjährigen STEIRAMAN Partner SKINFIT (www.skinfit.eu) mit einem Stand begrüßen dürfen!

On August 13th, 2023, a small but fine sports fair with great exhibitors in the start/finish area of the EventArea at the Schmelz Hütte awaits all interested parties, where we will also have our long-standing STEIRAMAN partner SKINFIT (www.skinfit.eu) with a stand welcome!



Wichtige Infos für alle STEIRAMAN FANS

Zuschauer:innen beim Schwimmbewerb werden eindringlich gebeten, die markierten Parkflächen vor Ort zu nutzen. Entlang der gesamten Radstrecke gilt die STVO! Auf der Laufstrecke reiht sich ein toller Hotspot an den anderen – egal ob beim „Sterngassl“ ca. 1 km nach dem Start oder beim oberen Winterleitensee. Gerade auf der Laufstrecke bitten wir auch um entsprechende Rücksicht auf die TeilnehmerInnen. Sollten Sie AthletInnen hinter sich wahrnehmen oder Ihnen diese begegnen, bitte machen Sie Platz! Viele unserer AthletInnen sind auf der Laufstrecke schon massiv an Ihren körperlichen Grenzen – bitte nehmen Sie Rücksicht. Wir dürfen ausdrücklich darauf hinweisen, dass das Campen auf der Laufstrecke ausnahmslos untersagt ist! Weiters dürfen wir im Namen der Grundbesitzer auch darauf hinweisen, dass das Befahren der Straße von der Neumarkter Seite zur "Radarstation" untersagt ist! Bitte unbedingt an gutes Schuhwerk und der Jahreszeit angemessene Kleidung denken.

Important information for STEIRAMAN FANS

Spectators at the swimming competition are urged to use the marked parking areas on site. The STVO applies along the entire bike route! One great hotspot follows the other on the running route - whether at the "Sterngassl" about 1 km after the start or at the upper Winterleitensee. Especially on the running track, we ask that you show due consideration to the participants. If you see athletes behind you or if you meet them, please make room! Many of our athletes are already at their physical limits on the running course - please be considerate. We would like to expressly point out that camping on the running course is strictly

prohibited! Furthermore, on behalf of the landowners, we may also point out that driving on the road from the Neumarkt side to the "radar station" is prohibited! Please remember to wear good shoes and clothing appropriate to the season.



Der STEIRAMAN Styrian X-treme Triathlon wurde im Rahmen der Triathlon Austria Awards 2022 auf den 2. Platz in der Kategorie „Veranstaltung des Jahres“ gewählt. Und dazu haben viele Faktoren beigetragen – neben unseren einzigartigen Strecken und unseren großartigen Athlet:innen natürlich auch unsere super Fans, die unsere Athlet:innen aus Nah und Fern mit großartiger Stimmung ins Ziel gepeitscht haben. Wir freuen uns auch heuer auf eine super Zuschauerkulisse, die unseren Athlet:innen ein unvergessliches Erlebnis hier im wunderschönen Murtal bescheren werden! Wir freuen uns auf Euch!

The STEIRAMAN Styrian X-treme Triathlon was voted 2nd place in the “Event of the Year” category at the Triathlon Austria Awards 2022. And many factors contributed to this - in addition to our unique routes and our great athletes, of course, our great fans, who whipped our athletes from near and far to the finish line with a great atmosphere. We are looking forward to a great crowd of spectators this year, which will give our athletes an unforgettable experience here in the beautiful Murtal! We look forward to you!



Nochmals vielen Dank an unsere großartigen Sponsoren mit dem Herz in der Region!

Thanks again to our amazing sponsors with heart in the region!

